

Saint-Hyacinthe où il résida jusqu'en 1847. Le 15 mars 1835, il fut ordonné prêtre par Mgr Lartigue ; il fut longtemps professeur de rhétorique au collège de Saint-Hyacinthe, puis directeur, en 1840. Le 13 juin 1842 il devint supérieur du collège qui le même jour, était érigé en petit séminaire.

Entré à l'évêché de Montréal en 1847, M. Larocque était installé chanoine le 26 décembre et le lendemain était nommé pénitencier. Comme chapelain, il fut chargé du convent du Bon Pasteur et eut la direction des *Mélanges religieux*.

M. le chanoine Larocque fut délégué du chapitre au premier Concile de Québec ; il accompagna Mgr Prince à Rome, et à son retour, 6 juillet 1852, il fut préconisé évêque de Cydonia et coadjuteur *cum futurâ successionem* de Mgr Bourget. Le nouvel évêque fut sacré par Mgr Bourget, à Chambly le 28 octobre ; Nos Seigneurs Phelan et Cooke assistaient à sa consécration.

Mgr Larocque administra le diocèse de Montréal pendant l'absence de Mgr Bourget, à l'occasion de la proclamation du dogme de l'Immaculée-Conception. En 1860, il succéda, à Mgr Prince, à Saint-Hyacinthe et prit possession le 3 septembre.

Le 17 août 1865, Mgr Larocque obtint sa démission et administra jusqu'au 31 juillet 1867. A cette époque il fut préconisé évêque titulaire de Germanicopolis.

---

MM. les prêtres peuvent se procurer, à l'Evêché, les résumés des conférences ecclésiastiques de 1877, 78, 79, 80, 81, 82. Le résumé de 1883 paraîtra sous peu.

---

On annonce la mort, à Paris, de Auguste Veillard de Benac, en religion Père Auguste de l'Immaculée Conception, qui a exercé le ministère au Canada.

---

Pendant la neuvaine de saint François-Xavier qu'il a prêchée aux Trois-Rivières, le P. Hamon S. J. a formé en cette ville sous le nom de "Ligue du Sacré-Cœur" une association contre l'ivrognerie, le blasphème et l'éloignement des sacrements.

Le nombre de ceux qui se sont inscrits dans cette association dépasse un mille. L'élection des dignitaires a été faite en présence de Mgr Lafleche. Sa Grandeur a donné à cette œuvre de chaleureux encouragements.

---

M. Bochet, curé de Saint-Anne de la Pérade a été nommé chanoine des Trois-Rivières en remplacement du regretté M. de Carufel.

---

Le 16 février dernier, pour la première fois depuis sa fondation, en 1882, ont eu lieu au convent des Ursulines de Notre-Dame du Lac Saint-Jean, diocèse de Chicoutimi, trois professions,